

# Editorial



## Acta de Otorrinolaringología & Cirugía de Cabeza y Cuello

[www.revista.acorl.org](http://www.revista.acorl.org)



### Editorial

## Congreso Nacional de Otorrinolaringología ACORL: un estandarte para la investigación.

### ACORL National Otorhinolaryngology Congress: a banner for research.

*José Alberto Prieto-Rivera*

*Editor Revista Acta de Otorrinolaringología & Cirugía de Cabeza y Cuello, Otorrinolaringólogo, Otológo,  
Jefe del servicio de Otorrinolaringología del Hospital Universitario Clínica San Rafael. Bogotá, D.C., Colombia.*

Nos encontramos procesando la producción científica del XXXIX Congreso Nacional ACORL, el evento académico más importante del año que nos une y fortalece a nivel investigativo y gremial, este evento es así mismo una plataforma que evidencia el estado actual de la investigación de la Otorrinolaringología en Colombia y la principal fuente de manuscritos de la revista. Gran parte de los trabajos de investigación participantes provienen de escenarios universitarios y son ejecutados por residentes de la especialidad, por esta razón, es necesario seguir motivando la participación de esta población, no solamente con el estímulo económico estipulado por la ACORL para el primer lugar, sino con el acompañamiento y supervisión de sus docentes e indudablemente del equipo editorial de la revista de la Asociación. Es claro que aunque sea el más prolífico, el único escenario de investigación no es el universitario y por esta razón exhortamos la participación académica de los otros sectores de la Otorrinolaringología que compartirán su producción científica en el congreso y de los cuáles nos sentiremos orgullosos de publicar.

Como mencioné anteriormente el congreso nacional es la principal fuente de trabajos para publicación, sin embargo, es un propósito de la revista obtener una afluencia constante de manuscritos para lo que contamos con el apoyo de todos ustedes, los invitamos a mantenerse inquietos y con gran avidez de conocimiento, consumiendo información y produciéndola a través de nuestra revista, apoyándose en las nuevas herramientas tecnológicas disponibles para la gestión editorial y en todo el equipo científico y administrativo que lo compone.

Los cambios en la gestión editorial, la innovación y el arduo camino recorrido para mejorar la indización, son objetivos de constante trabajo de los que esperamos obtener resultados en los próximos años, por lo que es indispensable mantener la productividad académica nacional, incrementar la participación internacional y continuar con una política editorial que dirija nuestra revista a las mejores bases de datos bibliográficas y al mayor impacto académico posible.

Un cordial saludo  
José Alberto Prieto Rivera, MD

Correspondencia:  
José Alberto Prieto-Rivera  
Calle 93B # 13-92  
Correo electrónico: [josealbertoprieto121@gmail.com](mailto:josealbertoprieto121@gmail.com)